



Gebäude **Grimminggasse**

Wichtige innerstädtische Straße vom Zentrum in das westliche Siedlungsgebiet. Beginnt bei der Döllacher Straße und führt mit Ausnahme einer Verwinkelung bei der Siedlungsstraße geradeaus bis zum westlichsten Teil des Dr.-Karl-Renner-Ringes. Ab dort wird die Straße, obwohl sie weiterhin geradeaus führt, fortgesetzt von der Albshausener Straße. Benennung der Grimmingstraße deshalb, weil sie vom Stadtzentrum aus in Richtung des Berges Grimming führt.

Geschwindigkeitsbeschränkung

Im Ortsgebiet ist nach der Straßenverkehrsordnung generell eine Höchstgeschwindigkeit von 50 km/h einzuhalten. Als zusätzliche Sicherheitsmaßnahme und zur Verkehrsberuhigung wurde für die Grimminggasse und die umgehenden Straßen eine Zone 30 eingeführt. Damit gilt dort eine Höchstgeschwindigkeit von 30 km/h und es gibt keine Vorrangtafeln, weil nach der allgemeinen Regel immer der Rechtskommende Vorrang hat. Beide Regelungen wurden von den Autofahrern aber nur wenig beachtet, weil sie trotz Ankündigung und Anbringung der entsprechenden Verkehrstafeln der Meinung sind, dass dort mit 50 km/h gefahren werden darf und bei Kreuzungen der Geradeausfahrende immer Vorrang hat. Eine Geschwindigkeitsmessung im April und Mai 2022 in der Grimminggasse ergab, dass sich von 9.651 Autos nur 21 % an die Tempobeschränkung gehalten haben, bei 79 % lag die Geschwindigkeit höher.

Quelle: Zeitung "Mitanond" der ÖVP Liezen vom November 2022.

Verfasser: Karl Hödl, 22.11.2022

 Verfasser: Karl Hödl, 07.01.2009

 Letzte Überarbeitung: 22.11.2022